



LA DOCTORA  
ASUN PIÉ BALAGUER  
PARTICIPARÁ EN EL  
SEMINARIO DE LA  
UNIVERSIDAD  
AUSTRAL, EN  
VALDIVIA.

## Invitan a presentar trabajos de investigación y experiencias en el área de inclusión social

**EN VALDIVIA.** *Convocatoria está abierta hasta hoy, 25 de noviembre.*

“**R**e-pensar los cuerpos normales y los derechos” se denomina el IX Seminario en Inclusión Social que se realizará el 12 y 13 de diciembre en el campus Teja de Valdivia. El evento es organizado por el Programa de Magíster en Inclusión Social, en asociación con la Escuela de Terapia Ocupacional de la Facultad de Medicina de la UACH y el Observatorio de Biociudadanía en Salud.

Desde la organización se invitó a la comunidad de la zona sur, a profesionales, instituciones públicas y privadas, ONGs, agrupaciones, estudiantes de pre y post grado, académicos e investigadores a presentar investigaciones y experiencias que apunten a cambios en la manera de pensar las diferencias en todas sus formas: corporales, sensoriales, psicológicas, de género y raciales, entre otras, y que cuestionen las formas de

participación ciudadana y las lógicas del derecho, en especial aquellas que profundizan las diferencias entre normalidad y anormalidad.

El plazo para enviar las presentaciones es hasta el 25 de noviembre de 2024. Las bases y formulario de postulación se encuentran en [www.biociudadania.cl](http://www.biociudadania.cl).

### SEMINARIO

El seminario tendrá un especial énfasis en la discusión y análisis de la temática principal: “Re-pensar los cuerpos normales y los derechos”. Participarán las expositoras Asun Pié Balaguer, doctora en Pedagogía, profesora e investigadora de los Estudios de Psicología y Ciencias de la Educación de la Universitat Oberta de Catalunya y experta en estudios sobre discapacidad, y la académica Andrea Lira, doctora en Curriculum y Enseñanza, y profesora de la Universidad de Magallanes. 

